



ぱんだぐみだより

8月



2025年8月1日保土ヶ谷保育園

ぱんだ組担任

○最近の子どもたちの様子○

水遊びを楽しんでいる、ぱんだ組さん。玩具を使って上手に遊んでいる子も入れば、保育者に思い切り水をかけて盛り上がる子たちもいます。また、実習生の方と一緒に作ったペットボトルの玩具も気に入っており大切に使っている姿も見られました。

室内で蝶結びをした時は、一回目は保育者が行っていました。二回目からは子どもたちで作っていました。作るのが難しい子も、出来る子に作り方を教えてもらったり、作ってもらったりして、子どもたち同士で話をして協力し合う姿も見られました。

来月も水遊びだけでなく、室内でも楽しめるように環境を整えていきたいと思っています。今月も宜しくお願いいたします。

☆夏祭り制作☆

朝の会で子どもたちと一緒に、夏祭りで何をしたいかを話し合い、食べ物と玩具作りに決まりました。材料は何にしたいかも子どもたちで決めました。

画用紙で皿を作ってから焼きそばやお菓子を作ったり、折り紙で作ったカレーライスが崩れないように糊やテープを付けたりするなど、子どもたち一人ひとりが工夫する姿が沢山見られました。

夏祭り当日も楽しめるようにしていきたいと思っています。



今月の活動

- ・英語
- ・身体測定
- ・食育
- ・避難訓練
- ・夏祭り



☆今月の歌☆

- ♪おばけなんてないさ
- ♪南の島のハメハメハ大王



！お願いとお知らせ！

- ・爪切りとやすりがけを毎週お願いいたします。
- ・制作かごの制作物は毎週金曜日にお持ち帰りください。
- ・黄色いかごに入っている衣類などを定期的に確認し、補充をお願いいたします。